
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

9 月 3 日(水)12：30 9 月 10 日(水)12：30 9 月 17 日(水)12：30 9 月 24 日(水)12：30 

幸福例会・会員表彰 

第３回理事会（13：30） 

IAC 例会(17:00) 

 

ガバナー公式訪問 

 

職場例会(新稲沢市民病院） 

ﾌﾞﾛﾝｽﾞ像除幕式 

院内見学会 

 

卓話：未定 

担当：青少年奉仕委員会 

IAC 例会(17:00) 

                                     

 

第第第第 2484248424842484 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 8888 月月月月 22220000 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....7777    

☆点  鐘☆ 会長 西村郁夫 

☆司  会☆ 会場委員長 鵜飼博信  

☆唱  和☆ 我らの生業 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 西村郁夫 

皆様こんにちは。先週はお盆の 

休みで色々お忙しい日々を過ご

された事と思います。お疲れ様で

した。今週から又、ﾛｰﾀﾘｰ活動を

再開したいと思います。さて次週

8月 27 日はｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐訪問でご

ざいます。9月のｶﾞﾊﾞﾅｰ訪問に向

けてしっかりと準備と勉強をし 

たいと思います。皆様ご協力の程よろしくお願い申

し上げます。 

本日の卓話でございますが、「弁護士会の現状と

課題について」と言うﾃｰﾏで弁護士の堤真吾様に後程

お話を頂戴しますのでご清聴よろしくお願い致しま

す。 

話は変わりますが、私は早朝から仕事をしながら

NHK を見ている訳ですが、皆さんもよく御存知だと思

いますが、その中の「おはよう日本」のﾆｭｰｽ番組に

出ていらっしゃる鈴木奈穂子さんが好きでﾌｧﾝの一人

であります。知的で可愛くて、街角情報室のｺｰﾅｰでの

やりとりやﾄｰｸやしぐさが実に感じが良く、結構全国

にも私と同様毎日楽しみにしていらっしゃる方が多

いと思います。しかしもう一人私の理想とでもいえる

人がいらっしゃいます。その方は、NHK 夜 9：00 から

のﾆｭｰｽｳｫｯﾁの井上あさひさんです。御存知ですか？清

楚なたたずまいと育ちの良さがあふれ見入ってしま

う程、魅力のある女性です。ﾃｰﾌﾞﾙに両手をおいた品

の良さなど時間がありましたらぜひ見て頂きたいと

思います。 

今、日本の安倍総理大臣が魅力ある女性を作り、女

性の進出を提唱されていますが、わが稲沢ﾛｰﾀﾘｰも昨

年やっと１名の女性会員が入会されました。嬉しい限

りで稲沢ﾛｰﾀﾘｰの夜明けであります。 

今年度もぜひ女性会員を一人でも多く入会して頂き

たいと思っております。よろしくご協力の程お願い致

します。 

最後になりますが、女房にはこの原稿は見せており

ませんので、ここだけの話にして頂きたいことをお願

いして会長挨拶と致します。ありがとうございまし

た。                                                                                                                             

    

    

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

あ   ま 9/29(月)12：30 名 鉄 ｸ ﾞ ﾗ ﾝ ﾄ ﾞ ﾎ ﾃ ﾙ 

名古屋丸の内 10/2(木) 受 付 な し 

岩   倉 10/7(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

名古屋城北 10/14(火) 受 付 な し 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 55 名 前々回修正 7 月 30 日 

出 席 

会 員 数 

36 名 出 席 

会 員 数 

32 名 

(内免除者 6 名) (内免除者 7 名) 

欠 席 者 数 
19 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 11 名 
(内免除者 10 名) 

出 席 率 80.00 ％ 修正出席率 93.48 ％ 

 

今週のメークアップ 
池田邦雄（名古屋名東）児島秀光、岡田義夫、原武史、大崎直文（B.D）樋田克史（名古屋守山） 

山名敬一、浅井耕治（一宮北）、鵜飼正巳（D2760）、山田典永、加藤健司（C.O.M） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2485248524852485 回例会回例会回例会回例会    8888 月月月月 27272727 日（水日（水日（水日（水））））    

例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社            ガバナー補佐訪問ガバナー補佐訪問ガバナー補佐訪問ガバナー補佐訪問    

                                                        会長幹事会（会長幹事会（会長幹事会（会長幹事会（11111111：：：：50505050～）クラブ協議会（～）クラブ協議会（～）クラブ協議会（～）クラブ協議会（13131313：：：：30303030～）～）～）～）    

                                                                                                

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：酒酒井井兼兼利利／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治                        

 

◆西尾張分区・合同ゴルフ競技大会の締切が迫っておりま

す。参加希望の方は、回覧している申込み用紙に必要事

項をご記入ください。 

日時：平成 26 年 10 月 16 日(木)ｽﾀｰﾄ午前 8時 

ｽﾀｰﾄ 30 分前までに登録。（西ｺｰｽ・東ｺｰｽ・ｲﾝ・ｱｳﾄ

同時ｽﾀｰﾄ） 

場所：春日井ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌﾞ 

登録料：￥6,000   ﾌﾟﾚｰ代\18,480(ﾋﾞｼﾞﾀｰ)各自清算  

◆ﾜｰﾙﾄﾞﾌｰﾄﾞふれ愛ﾌｪｽﾀのﾁｹｯﾄ購入にご協力ください。 

 一枚￥2,000(その内￥1,600 が会場での利用ｸｰﾎﾟﾝ￥400

がﾁｬﾘﾃｨｰです。) 

◆本日 8/27、第２回ﾛｰﾀﾘｰﾃﾞｰ合同委員会を開催致します。

出席のお返事をいただいている方はお忘れなく！ 

受付 17：30～ 会議 18：00～ 懇親会 19：00～ 

場所：むさし乃  会費：￥8,000 

◆9 月のロータリーレートは１ﾄﾞﾙ＝102 円です。 

    

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員報告者：ニコボックス委員報告者：ニコボックス委員報告者：ニコボックス委員長長長長    眞下啓二眞下啓二眞下啓二眞下啓二    

西村西村西村西村 堤真吾様、本日はよろしくお願い致します 

永井永井永井永井 卓話ｽﾋﾟｰｶｰに弁護士、堤真吾様をお招きした喜び 

池田池田池田池田 ｽﾋﾟｰｶｰに弁護士、堤真吾様を紹介できる喜び 

荒尾荒尾荒尾荒尾 堤弁護士に再開できた喜び 

西村西村西村西村 岡田さん、女房ともども大変お世話になりました。

ありがとうございました。 

岡田岡田岡田岡田 西村会長、宮崎ｺﾞﾙﾌ遠征お疲れ様でした。ありがと

うございました。 

岡田岡田岡田岡田 三根君お世話になりました。ありがとうございまし

た。 

池田池田池田池田 伊藤彰さん、会社設立 50 周年おめでとうございます 

池田池田池田池田 横井さん、いつもお心遣い有難うございます 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))    横井さん、先日はありがとうございました。 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))  お忙しいと思いますが皆様のご出席心よりお待

ちしております。 

大野大野大野大野 渡邉さん、ご無理をしていただきありがとう。 

永井永井永井永井 母の満 77 歳の誕生日に喜寿の祝いをさせて頂きま

した 

永井永井永井永井 長男と土砂降りの中、富士登山するも、強風と悪天

候のため登頂断念。八合目からの御来光を見た喜び 

川合川合川合川合 早退お詫び 

 

◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇ 卓 話 ： 弁 護 士卓 話 ： 弁 護 士卓 話 ： 弁 護 士卓 話 ： 弁 護 士     堤 真 吾堤 真 吾堤 真 吾堤 真 吾     様様様様 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                            

紹介者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長紹介者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長紹介者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長紹介者：ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長    池田邦雄池田邦雄池田邦雄池田邦雄       

ﾀｲﾄﾙ：弁護士会の現状と課題 ～弁護士大増員の光と影～ 

司法改革の一環として，法曹資格 

を得るための司法試験の改革がな

され，「点」での選抜であった旧来

の司法試験から，法科大学院を中核

とする「ﾌﾟﾛｾｽ」としての法曹養成

制度（新司法試験）への転換がなさ

れた。「理論と実務の架橋」，「多 

様な人材の獲得」などを理念とした 

法科大学院制度は，平成 16 年に始まり，翌平成 17 年には

全国 74 校が開校した。当時の法科大学院出願者数は 7

万人を超えており，政府も年間の司法試験合格者数を

3000 人とする目標を掲げていた（目標合格率 70％～

80％）。 

従前，500 人から 1000 人であった司法試験合格者数は，

第 1回新司法試験が実施された平成 18 年の 1558 人（旧

司法試験を含む）を皮切りに，以後，2000 人～2200 人

（合格率は約 25％）となった。これにより，平成 12 年

に1万7126人であった弁護士が，平成25年には3万3624

人と倍増した。 

弁護士大増員により，ｾﾞﾛ･ﾜﾝ地区の解消，弁護士へのｱｸ

ｾｽ障害の緩和，被疑者国選弁護制度等刑事弁護ｼｽﾃﾑの着

実な運用，企業・自治体への弁護士の進出による法の支

配の貫徹など，ﾌﾟﾗｽの効果（光）もある。 

しかし，需要と供給のｱﾝﾊﾞﾗﾝｽによるﾏｲﾅｽ面（陰）の方

が大きいのではないか。 

質の低下，OJT 不足，就職難，即独・ﾉｷ弁・携帯弁など

の登場，過当競争（事件漁り，事件作出），不祥事の増

加など，枚挙に暇がない。経済的基盤も揺らぎ，職業的

な魅力も低下している。 

そのためか，法科大学院の入学者も激減し，平成 26 年

の出願者数は 1 万 1450 人にまで落ち込んだ。多くの法

科大学院が定員割れの状態にあり，20 校以上の法科大学

院が募集停止や統廃合を進めている。 

法科大学院に進学し修了するまでには生活費を除き 200

万円から 550 万円ほどを要する。そのうえ，1 年間の司

法修習も給費制から無給の貸与制となった。法曹の職業

的な魅力の低下に加え，ｺｽﾄを考えると，有能な人材が

法曹に集まらない。司法は弱体化し，国力は低下し，ひ

いては利用者である市民の不利益ともなる。 

弁護士大増員の意義につき，弁護士のｴｺﾞ,ｷﾞﾙﾄﾞ擁護と

いった批判的側面のみではなく，現実的に生じている問

題，予想される市民への悪影響も含め，今一度考えてい

ただきたい。 

 

◇◇◇◇ ◇◇◇◇ 青 少 年 交 換 留 学 報 告青 少 年 交 換 留 学 報 告青 少 年 交 換 留 学 報 告青 少 年 交 換 留 学 報 告 ◇◇◇◇ ◇◇◇◇                                        

報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長報告者：青少年奉仕委員長    足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    

                幹事代理幹事代理幹事代理幹事代理    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

  

8月 25日 09時 09分、予定を 19分遅れて、フラ

ンスの RI第 1690地区、Mansle Charente RCより

Devauture Lucien（ルシエン）君が、成田空港経由

のフィンランド航空便で来日しました。また、8月 26

日 08 時 30 分発、成田空港経由のフランス航空便で

愛知啓成高校 2年北川桃佳さんがフランス・ボルドー

に向けて出発しました。両名は、来年 7月迄留学しま

す。北川桃佳さんには健康で過ごしていただきたいと

願います。ルシアンくんには、地区オリエンテーショ

ンなどの行事に参加していただく他、稲沢 RCの例会

等にも出席していただきながら、日本語の習得と文化

や慣習を学んでいただきたいです。第一ホストファミ

リーは、北川様のご家庭でお世話になります。 

                                                                                                                                         

    

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

◆ ◆ 除 幕 式 及 び◆ ◆ 除 幕 式 及 び◆ ◆ 除 幕 式 及 び◆ ◆ 除 幕 式 及 び 職 場 例 会 の お 知 ら職 場 例 会 の お 知 ら職 場 例 会 の お 知 ら職 場 例 会 の お 知 ら せせせせ ◆ ◆◆ ◆◆ ◆◆ ◆    

報告者：職業奉仕委員長報告者：職業奉仕委員長報告者：職業奉仕委員長報告者：職業奉仕委員長    原武史原武史原武史原武史    

9/17(水)職場例会時に山本眞輔先生作ブロンズ像『祈り』の除幕式を行います。 

名誉会員の大野市長も御出席頂きます。 

又、新築されました稲沢市民病院を院長である加藤健司会員にご紹介して頂きます 

人数把握の為、職場例会への出欠席を 

回覧しております表にご記入ください。 

    

例例例例                会会会会・・・二階講堂にて    

12：30 点鐘 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 

会長挨拶 

食  事 

委員会報告 

幹事報告 

～一階ロビーへ移動～ 

    

ブロンズ像「祈り」除幕式次第（案）ブロンズ像「祈り」除幕式次第（案）ブロンズ像「祈り」除幕式次第（案）ブロンズ像「祈り」除幕式次第（案）    

1.開会 

2.来賓紹介 

3.稲沢ロータリークラブ会長挨拶 

4.来賓挨拶 

5.除幕 

6.感謝状贈呈 

7.作者挨拶 

8.閉会 

 

    

院院院院    内内内内    見見見見    学学学学    会会会会    

除幕式閉会後、新しい稲沢市民病院内を院長の 

加藤健司会員にご紹介頂きます。 

お時間許す方はぜひご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

  
駐車場の案内は会場委員会にてお願い致します。 

 

  


